

Herren Kreisliga A Gr. 1

FC Honhardt : TSV Rossfeld IV
Samstag, 01.04.2023, 18:00 Uhr

Sieg für den FC Honhardt

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 1 traf die Mannschaft des FC Honhardt am vergangenen Samstag im 14. Saisonspiel auf die Mannschaft des TSV Rossfeld IV. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erspielte Rainer Munz. Garant für diesen Heimspielsieg waren Schulz und Munz, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der FC Honhardt dieses Match mit 2 und der TSV Rossfeld IV mit 4 Ersatzspielern bestreiten musste.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Beim 3:0-Sieg gegen Breidenbach / Latuske zeigten Schulz / Selvi ihren Gegnern die Grenzen auf. Tauberschmidt / Munz machten mit Meier / Stiglmaier bei ihrem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Knödler / Schmidt bezwangen anschließend Bäuerlein / Chu in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bemerkenswert war hierbei der Verlauf des vierten Satzes, in dem Knödler / Schmidt mit 0:11 förmlich untergingen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Ralf Tauberschmidt konnte im Spiel gegen Peter Stiglmaier einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Beim 3:0 gegen Kurt Meier fand Ralf Schulz von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an der Reihe. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Rainer Munz gegen Stefan Bäuerlein. Da gab es nichts zu rütteln. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte Oguzhan Selvi gegen Marcus Breidenbach verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Die richtige Taktik hatte Martin Knödler hingegen beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Hoang Khanh Chu ab dem ersten Ballwechsel. Kaum Chancen hatte wenig später Marco Schmidt bei der Niederlage in drei Sätzen gegen seinen Kontrahenten Johannes Latuske. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des FC Honhardt und des TSV Rossfeld IV. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Ralf Tauberschmidt und Kurt Meier, bevor daszumindest auf dem Papier überraschende 2:3 feststand. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Auf dem falschen Fuß erwischte Ralf Schulz seinen Gegner Peter Stiglmaier beim eher ungefährdeten 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Rainer Munz überzeugte im Einzel gegen Marcus Breidenbach, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 16:7 für Munz und 1:1 für Breidenbach seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des FC Honhardt die Saison mit einem Punkteverhältnis von 18:10 bei 9 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Rossfeld IV erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 14:14. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:
FC Honhardt

Doppel: Schulz / Selvi 1:0, Tauberschmidt / Munz 1:0, Knödler / Schmidt 1:0

Einzel: R. Tauberschmidt 1:1, R. Schulz 2:0, R. Munz 2:0, O. Selvi 0:1, M. Knödler 1:0, M. Schmidt 0:
1

TSV Rossfeld IV

Doppel: Meier / Stiglmaier 0:1, Breidenbach / Latuske 0:1, Bäuerlein / Chu 0:1

Einzel: K. Meier 1:1, P. Stiglmaier 0:2, M. Breidenbach 1:1, S. Bäuerlein 0:1, J. Latuske 1:0, H. Chu 0:
1